

### **Hunderegelung zur HAUS-GARTEN-FREIZEIT und HANDWERK live**

1. Der Hundebesitzer hat den mitgeführten Hund so zu beaufsichtigen, dass die Ordnung und Sicherheit des Messebetriebes nicht gefährdet und andere Besucher nicht belästigt und geschädigt werden.
2. Hunde werden nur unter Aufsicht einer hierzu geeigneten Person in die Veranstaltungshallen zugelassen. Sie sind stets an einer kurz gehaltenen Leine zu führen, sofern sie nicht in geeigneten Behältnissen mitgenommen werden können.
3. Das Personal des Veranstalters entscheidet im Einzelfall, ob der mitgeführte Hund in den Veranstaltungshallen zugelassen wird.
4. Der mitgeführte Hund muss einen wirksamen Impfschutz gegen Tollwut und andere Hundeseuchen haben. Der Impfausweis ist mitzuführen und auf Nachfrage vorzuzeigen.
5. Die Beseitigung von Verschmutzungen durch Kot oder Urin übernimmt der Hundebesitzer.
6. Der Hundebesitzer haftet für die im Zusammenhang mit der Mitnahme von Hunden entstandenen Schäden gegenüber dem Geschädigten selbst. Die Veranstalter lehnen jede Haftpflicht bei Schäden durch Hunde ab.

### **Dog Regulations for HAUS-GARTEN-FREIZEIT und HANDWERK live**

1. The dog owner has to supervise their accompanying dog to ensure that order and safety of the trade fair are not threatened and other visitors are neither harassed nor harmed.

2. Dogs are only permitted in the exhibition halls while supervised by a suitable person. They are always to be led on a short leash, as long as they cannot be carried in a suitable container.

3. In individual cases the organizer's staff decides, whether the accompanying dog will be granted permission to enter the exhibition halls.

4. The accompanying dog needs effective vaccination protection against rabies and other canine epidemics. The vaccination card is to be carried along and to be shown on request.

5. The dog owner is responsible for removing soiling caused by excrement and urine.

6. The dog owner is liable for any damage caused in connection with bringing their dog directly to the injured party. The organizers decline all liability for damages caused by dogs.